
本
日
の
「
西
柴
夜
話
」
が

五
十
回
目
の
記
念
す
べ
き
会

と
伺
い
、
改
め
て
「
さ
く
ら

茶
屋
」
の
底
力
と
岡
本
代
表

は
じ
め
関
係
者
の
方
々
の
ご

努
力
に
敬
意
を
表
す
る
も
の

で
す
。
そ
し
て
、
第
一
回
の

講
師
の
大
役
を
務
め
さ
せ
て

い
た
だ
い
た
こ
と
を
光
栄
に

思
っ
て
お
り
ま
す
。

私
の
映
画
好
き
を
岡
本
代

表
は
ご
存
じ
で
、
岡
本
代
表

か
ら
は
「
私
た
ち
の
若
か
り

し
頃
観
た
外
国
映
画
に
つ
い

て
話
し
て
も
ら
い
た
い
」
と

の
こ
と
で
し
た
。
阿
部
事
務

局
長
の
ご
協
力
で
ス
ラ
イ
ド

を
作
成
し
て
頂
き
、
画
面
を

見
な
が
ら
映
画
の
話
を
い
た

し
ま
し
た
。

第
一
回
目
か
ら
つ
ま
ず
い

て
は
申
し
わ
け
あ
り
ま
せ
ん

か
ら
、
野
球
に
例
え
れ
ば
、

何
と
か
塁
に
出
る
こ
と
を
心

が
け
、
辛
う
じ
て
出
塁
で
き
、

ほ
っ
と
し
た
こ
と
を
覚
え
て

お
り
ま
す
。
そ
れ
か
ら
毎
月

の
よ
う
に
「
西
柴
夜
話
」
は

続
け
ら
れ
、
本
日
、
五
十
回

目
の
節
目
を
迎
え
ら
れ
ま
し

た
こ
と
は
、
嬉
し
い
こ
と
で

し
て
、
私
も
責
任
の
一
端
を

担
う
こ

と
が
で

き
た
こ

と
を
誇

り
に
思
っ
て
お
り
ま
す
。

私
も
都
合
の
つ
く
限
り
、

出
席
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お

り
ま
す
が
、
常
に
感
じ
る
こ

と
は
、
西
柴
団
地
の
人
材
の

豊
富
な
こ
と
で
す
。
社
会
、

医
療
、
芸
術
等
々
百
科
事
典

に
あ
る
よ
う
な
多
彩
な
分
野

か
ら
、
そ
れ
ぞ
れ
造
詣
の
深

い
方
々
が
ご
自
分
の
専
門
の

分
野
の
話
を
分
か
り
や
す
く

話
さ
れ
、
質
問
に
も
丁
寧
に

答
え
て
下
さ
る
こ
と
は
素
晴

ら
し
い
こ
と
で
す
。
そ
し
て
、

講
師
の
お
話
の
終
了
後
は
、

ス
タ
ッ
フ
の
方
の
手
料
理
と

地
元
の
ワ
イ
ン
を
頂
き
な
が

ら
講
師
の
方
を
中
心
に
懇
談

を
続
け
ま
す
が
、
楽
し
く
貴

重
な
時
間
で
す
。

今
後
も
「
さ
く
ら
茶
屋
」

が
地
域
住
民
の
中
核
と
な
っ

て
住
民
を
結
び
つ
け
、
活
気

あ
る
街
づ
く
り
を
果
た
さ
れ

る
こ
と
を
願
っ
て
や
み
ま
せ

ん
。

佐
藤

晃

西
柴
夜
話
第
一
回
講
演
者

全ての人達の情熱と愛情に支えられての驚異

の５０回到達...素直に祝福です。..

多彩な講師陣と熱心に茶屋に足を運んで下さ

る住民の方々、更に高い志のスタッフによる努

力が継続の秘訣！ 何よりの驚きは女性のパワー

の凄さ...これには敬服以外の言葉が見当らない

です。

政府の提唱する女性の輝く社会はここ西柴で

はもう 黄金時代に突入中...男性陣も負けずに

頑張ってさくら茶屋に総結集。 高砂康男

夜話のお手伝いをさせていただいております。

はじめは、町内の有志の方に、趣味や、現役時

の専門分野の話などからスタートしましたが、

現在ではスタッフの知己をたどり、幅広く開催

しています。

５０回を迎えましたが、これまでのべ1836

名（出演者76名含）の方に来ていただきまし

た。これからも知恵を絞って、皆さんに喜んで

いただけるような企画を立てるよう努力してい

きます。 梅木隆史

私は当初、夜話はずっと続けていけるのか不

安のまま発車しました。ところが、近所の身近

な方のお話、食べ物があり、お酒があり、そし

て参加者同士の交流という中身が参加者から歓

迎され開催されてきました。私の経験で良けれ

ば、歌で良ければ、楽器演奏なら、次々と講演

者にも恵まれ今回50回を数えます。

スタッフ、地域の皆さんの協力で素晴らしい

地域つながりの場ができました。これを絶やさ

ず、次は100回に向かいましょう。阿部茂男

50回とは凄い！

この「西柴夜話」の立ち上げに係った一員と

して、「育ったな」との想いでいます。茶屋の

企画力・演者や講師のご協力・聴衆としての参

加者というトライアングルが成功の三角関係で

ありましょう。

始めの頃は「夜話（ヤワ）」と云っても通じ

難いことが多かったので、わざわざ「ヨバナシ」

と云い続けたものでした。百回が楽しみですね。

樋口修一郎


